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0584-64-4931　

　

ハ
ー
ト
ピ
ア
安
八
の
ギ
ャ
ラ

リ
ー
で
昨
年
の
６
月
、
『
盆
栽

と
鉢
植
え
の
展
示
会
』
を
開
催

さ
れ
、
「
大
勢
の
来
場
者
を
迎

え
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
」
と

生
き
生
き
と
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
に

応
じ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

―
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盆
栽
を
始
め
ら
れ
た

き
っ
か
け
は
。

國
枝
さ
ん　

知
人
か
ら
２
鉢
も

ら
っ
た
の
が
き
っ
か
け
で
38
才

か
ら
始
め
ま
し
た
。

―
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盆
栽
の
手
入
れ
の
ポ
イ

ン
ト
は
。

國
枝
さ
ん　

水
や
り
３
年
と
い

い
ま
す
が
、
こ
れ
が
一
番
で
す
。

自
分
流
の
型
を
持
ち
、
こ
れ
に

向
か
い
手
入
れ
を
す
る
こ
と
で

す
。

―
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盆
栽
の
魅
力
は
。
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以
前
に
、
友
人
所

有
の
山
に
出
か
け
、
採
取
し
た

ツ
バ
キ
や
松
の
苗
等
を
大
切
に

育
て
、
将
来
の
樹
形
に
向
か
っ

て
整せ

い

枝し

・
剪せ
ん
て
い定
を
繰
り
返
し
、

理
想
の
盆
栽
に
な
る
よ
う
作
業

す
る
時
間
で
す
。
魅
力
は
尽
き

な
い
で
す
よ
。

―
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現
在
の
会
の
活
動
は
。
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年
に
6
回
集
ま
り
、

勉
強
会
や
展
示
会
を
開
催
し
て

い
ま
す
。
個
性
あ
る
盆
栽
づ
く

り
を
楽
し
ん
で
い
ま
す
。

―
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上
達
の
ポ
イ
ン
ト
は
。

國
枝
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ん　

毎
日
、
朝
起
き
た

ら
観
る
こ
と
で
す
。
パ
ッ
と
観

て
形
を
整
え
る
こ
と
で
す
。

―
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会
を
運
営
す
る
中
で
の

苦
労
話
は
。

國
枝
さ
ん　

今
は
８
人
で
高
齢

化
し
て
い
ま
す
。
な
か
な
か
メ

ン
バ
ー
が
集
ま
ら
な
い
こ
と
で

す
。

―
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今
後
の
会
の
活
動
は
。
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枝
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自
然
樹
木
の
巨
木

感
・
優
雅
さ
・
わ
び
さ
び
を
感

じ
る
個
性
あ
る
盆
栽
作
り
を
夢

見
て
、
取
り
組
ん
で
い
く
こ
と

で
す
。

紙面の都合上、全議論を掲載で
きませんので、抜粋しています。

住
民
参
加
企
画

丹精こめてつくられた國枝さん自慢の盆栽

万が一に備えての消火器訓練

　　安八郡３町
　　議会議員研修会
10月26日(金)、安八郡内の町議
会 議 員 が 岐 阜 県 広 域 防 災 セ ン
ターで、防災備蓄館の見学、煙
体験、地震体験等を行いました。

◆◆◆  編  集  後  記  ◆◆◆
　今年は統一地方選挙の年。春
には県議会議員選挙と町長選挙、
夏には参議院議員選挙、そして
秋には町議会議員選挙と続きま
す。町、県、国政に参加できる
選挙の投票率は年ごとに下がっ
ているように思われます。ぜひ
投票にお出かけください。政治
への無関心が政治離れの原因の
ように感じています。私たちは、
この議会だよりを通じて議会の
内容を分かりやすく、身近なも
のに感じていただけるよう町民
の皆さまにお伝えするのが使命
だと考えています。編集委員５
人、常に前向きな姿勢で編集作
業に取り組んでいます。今後と
もご指導いただきますようお願
いします。　　　（岩田   讓治）

◆◆◆  編  集  委  員 ◆◆◆
　　委員長　　岩田   讓治
　　副委員長　西松   幸子　　
　　委員　　　小川   文雄
　　　　　　　安井   忠　　　
　　　　　　　碓井   昭夫

76

議会の傍聴にお越しください。
次回の議会定例会は、３月です。
日程は、安八町広報紙、広報
無線でお知らせします。

聞き手／岩田　讓治
西松　幸子

 　　　　安井 　忠

盆栽の手入れをしている國枝さん

題字：岩見  幸歩 さん（P.12参照）

2019
 ２

表紙の題字「あんぱち」は

結小６年 岩
い わ

見
み

幸
さ

歩
ほ

 さん
　　　　　　　の作品です

　安八町盆栽クラブ会長

［西結五和野地区］
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盆栽とともに四季折々を体で感じ、季節
の移り変わりに従って、その「美」の表
情を変える“生きた芸術です”と國枝さん
にお話を聞きました。　　（１月１１日）
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